



EL ALCALDE de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda, y el secretario de Gobierno del Edomex, Horacio Duarte, ayer.

Horacio Duarte toma protesta a edil de Neza

| Redacción

EN REPRESENTACIÓN de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, asistió al Tercer Informe de Gobierno y toma de protesta de Adolfo Cerqueda Rebollo, presidente municipal de Nezahualcóyotl, donde se reafirmó el compromiso de trabajar en unidad y coordinación para que siga la Cuarta Transformación del municipio y la entidad.

“A nombre de la gobernadora reiteramos nuestro firme compromiso para seguir caminando juntos en beneficio de este emblemático municipio, tu liderazgo ha trascendido fronteras, el nombre de Neza se escucha en todo el territorio del estado y del país”, aseguró Duarte Olivares.

Tras recibir el informe en sesión de cabildo realizada en el Palacio Municipal

y posteriormente tomar protesta como alcalde a Cerqueda Rebollo, el funcionario estatal resaltó que Nezahualcóyotl ha demostrado que es posible transformar realidades con trabajo honesto y decidido.

“Sin duda éste es un ejemplo para México, de que el pueblo, como se ha dicho, es mucha pieza y el pueblo de Neza es mucha pieza y nos da mucho orgullo de que sea parte de nuestro estado”, enfatizó.

Recordó que éste es uno de los municipios donde, en coordinación con los tres órdenes de gobierno, se implementa el Plan de Rescate al Oriente, promovido por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Ante miles de habitantes de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo reiteró su compromiso de coordinación, tanto con el Gobierno de México, como con el Gobierno de Delfina Gómez Álvarez, quien siempre está atenta a las necesidades del municipio.